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为什么有些股票没有试盘直接起爆、股市中，有没有两个
庄家为同一只股票互相争斗攻击的情形呢?-股识吧

一、为什么有时候有的股票在没有开盘的时候就会涨停！这样怎
么竞价可到程度？

在股市开盘前15分钟，可以集合竞价的。
有时候有人往涨停板上挂单，所以就有了一开盘就涨停的现象。
深圳的收盘前三分钟,上海是收盘前最后一分钟的所有成交单的平均价做当日的收
盘价。
st股票的涨幅为5%，一般股票为10%。
最后一笔有可能比平均价高的可能.

二、股市中，有没有两个庄家为同一只股票互相争斗攻击的情形
呢?

庄家分为好多种类，是股都有庄。
一股多庄的现象时有发生；
同股不同的庄，在行动上不能够步调一致的现象也会经常发生。
所以好多股票在拉升前都会利用长上影线来试盘，根据试盘的效果再决定下一步，
是不是立即拉升，给别的庄家抬轿子。
只要细心观察盘面的变化，你会看出不同庄家在同一只股票、同一段时间里是如何
博弈的。
作为小散，如果能够把这些庄家之间的博弈观察到，并利用起来的话，你就是一个
相当成熟的散户了。

三、有些股票在没有利好的情况下、突然放量或放巨量上涨、是
怎么回事额？

这要看股价处于哪个位置了。
现在游资也很多，不好说，都要继续观察。
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我只能把我学的知识说出来。
假如是经过长期下跌，慢慢盘出底部后，记住，是慢慢盘出底部后。
某天突然放量涨停，应该是主力的最后一次大规模建仓。
但是不要急着进，如果从这以后股价一直没有跌破涨停那天的价格，而且没有放量
暴涨，然后一直缩量走上升通道就是真的。
假如是长期下跌，某天突然放量大涨，然后还是不怎么涨。
就是假的了。
因为一放大量，整个市场都在注意，给人一种有主力入场的感觉。
这其实是个陷阱。
主力不可能让投资者轻易在他的成本区买到股票的。
换个角度看，大家觉得这个股票见底了，都不会卖，股价早就无量涨停了。
放这么大的量说明有人在大量卖。
这都是假放量。
还有高位放量假突破。
假如是高位放量涨，没有套牢盘，股价上去是不需要量的。
再观察一下，假如放量不涨，就有出货嫌疑了。
学的不多，只能说这么多了。

四、有些股票在没有利好的情况下、突然放量或放巨量上涨、是
怎么回事额？

这要看股价处于哪个位置了。
现在游资也很多，不好说，都要继续观察。
我只能把我学的知识说出来。
假如是经过长期下跌，慢慢盘出底部后，记住，是慢慢盘出底部后。
某天突然放量涨停，应该是主力的最后一次大规模建仓。
但是不要急着进，如果从这以后股价一直没有跌破涨停那天的价格，而且没有放量
暴涨，然后一直缩量走上升通道就是真的。
假如是长期下跌，某天突然放量大涨，然后还是不怎么涨。
就是假的了。
因为一放大量，整个市场都在注意，给人一种有主力入场的感觉。
这其实是个陷阱。
主力不可能让投资者轻易在他的成本区买到股票的。
换个角度看，大家觉得这个股票见底了，都不会卖，股价早就无量涨停了。
放这么大的量说明有人在大量卖。
这都是假放量。
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还有高位放量假突破。
假如是高位放量涨，没有套牢盘，股价上去是不需要量的。
再观察一下，假如放量不涨，就有出货嫌疑了。
学的不多，只能说这么多了。

五、有些股票在没有利好的情况下、突然放量或放巨量上涨、是
怎么回事额？

这要看股价处于哪个位置了。
现在游资也很多，不好说，都要继续观察。
我只能把我学的知识说出来。
假如是经过长期下跌，慢慢盘出底部后，记住，是慢慢盘出底部后。
某天突然放量涨停，应该是主力的最后一次大规模建仓。
但是不要急着进，如果从这以后股价一直没有跌破涨停那天的价格，而且没有放量
暴涨，然后一直缩量走上升通道就是真的。
假如是长期下跌，某天突然放量大涨，然后还是不怎么涨。
就是假的了。
因为一放大量，整个市场都在注意，给人一种有主力入场的感觉。
这其实是个陷阱。
主力不可能让投资者轻易在他的成本区买到股票的。
换个角度看，大家觉得这个股票见底了，都不会卖，股价早就无量涨停了。
放这么大的量说明有人在大量卖。
这都是假放量。
还有高位放量假突破。
假如是高位放量涨，没有套牢盘，股价上去是不需要量的。
再观察一下，假如放量不涨，就有出货嫌疑了。
学的不多，只能说这么多了。

六、一支股票在沉寂很久后突然放量涨停，说明什么问题

第一是庄家洗盘结束,开始拉升;第二是洗盘进入尾声,庄家试盘。
按现行的交易规则,股票当日涨副不能超过10%(不包括特殊情况),股价上涨10%既为
封涨停板,如果看到交易的个股没有卖盘(卖盘五档都为0),分时线为直线就是涨停. 
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庄家这么做,就是为了阻止散户跟风买货.如果个股有利好消息或庄家志在高远,这么
做的目的相当明确,首先可以吸引公众眼球,促使散户购买的欲望越来越强,为以后顺
利出货打好基础.其次,由于股价封涨停板,散户无法顺利买到股票,这样庄家在拉抬股
价的过程中,由于浮筹少,减少了干扰,拉升也较容易.最后,如果股价上升到一定程度,
由于中间极少卖盘,使想买股票的散户无法如愿,一旦涨停板打开,就会有投资者涌入,
出货顺利,留给新介入的散户的利润空间就很难说了. 还有重要的一点,就是庄家诱多
出货,当天封涨停,第二天股价高开,有散户介入就把筹码卖掉,这也是庄家惯用伎俩.
胆大还要心细,不要被套在高位.

七、为什么高控盘庄家也不能随意拉升股价

股票拉升没你想的那么简单，首先庄家不一定都是来投机取巧的，有些大机构可能
就是做中长线的价值投资的，你说他吃饱了 进进出出干嘛呢，第二的话 高控盘里
面有可能包含几家机构，那他们又不一定操作一致，所以高控盘只能说个股相对稳
定，反而并不会涨跌明显，因为机构控盘度高啊，基本没什么波动，
相对一半以下或左右的控盘，对一个股票带动比较大，散户多
但又不一致，机构有一定影响力带动散户 ， xqz1225
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